



AD  
100

LES 100  
DÉCORATEURS  
DU MOMENT  
ET LEURS DERNIÈRES  
RÉALISATIONS

PAPIERS PEINTS,  
TISSUS, TAPIS...  
LE MEILLEUR  
DES NOUVEAUTÉS

TOUTES LES TENDANCES DE LA

DÉCORATION  
2021

FRENCH  
BILINGUAL  
EDITION  
ENGLISH



# Jean-Louis Deniot

PARIS

## La justesse des choses

Dans tout ce qu'il entreprend, Jean-Louis Deniot apporte une réflexion peu banale: valoriser la magie, la poésie, les effets, les mélanges, les attentions particulières. Cet adepte d'une sophistication flamboyante avoue un nouvel engouement pour le liège, parce que « *c'est acoustiquement agréable, facile à travailler, générant de beaux effets de matière* ». **Réalisations.** Deux maisons spectaculaires, une à New York, une à Londres, où il a réalisé architecture et architecture intérieure ; deux appartements à Paris; la datcha du château Gabriel à Deauville; un appartement à Moscou. **En projet.** Une boutique d'huiles essentielles au Palais-Royal et un palais à Doha, dans le style des *Mille et Une Nuits*... **S.G.**

## Proportion and precision

*Jean-Louis Deniot approaches each project with a singular goal in mind: to bring out the magic, the poetry of the place through unique effects, blends and details. The designer, known for the flamboyance and sophistication of his décors, reports a new fondness for cork, which he finds "sonically pleasing and easy to use, generating striking material effects."* **Latest projects.** Spectacular houses in New York and London, for which he handled both the interiors and the architecture, plus two apartments in Paris, the dacha of Château Gabriel in Deauville and an apartment in Moscow. **In the works.** An essential oils shop in central Paris and a palace in Doha reminiscent of The Thousand and One Nights. **S.G.**



Photo Stephan Julliard

Une maison à Londres.  
A house in London.